LUIS MARÍA CAZORLA TETUÁN **yLARACHE** En el corazón del Protectorado español de Marruecos, donde la traición es moneda de cambio y el destino se decide en la sombra, un golpe militar cuya cabeza principal es el general Franco está en trance de cambiarlo todo

Tetuán y Larache 1936

Un traidor. Un espía. Un golpe militar a punto de estallar.

Marruecos, 1936. Mientras España se desangra en una crisis política sin retorno, en el Protectorado español de Marruecos se gesta una conspiración liderada por el general Franco que cambiará el curso de la historia. En Tetuán y Larache, los rumores de un alzamiento militar se deslizan por los cafés, los despachos y los callejones sombríos, donde espías, comerciantes y militares mueven sus fichas en un tablero en el que perder puede significar la muerte.

En medio de este peligroso juego, Francisco Tenoll, un joven estudiante de Derecho con más ambición que experiencia, se ve atrapado entre los turbios negocios familiares gestionados desde Casa Ninet, la violencia falangista y las intrigas que enlazan con el régimen nazi. Por su parte, Eloísa Dupereur lucha por sobrevivir en un mundo en el que la política se entreteje con la traición, y donde una mujer sola apenas tiene margen para equivocarse. Sus destinos se cruzarán en una red de secretos, donde nadie es quien aparenta ser y la verdad es solo otra arma más.

Con un ritmo vertiginoso y una ambientación exquisita, rigurosamente documentada —como es habitual en la serie de novelas históricas publicadas por Almuzara, de la que esta es ya la séptima entrega—, Luis María Cazorla nos transporta a los días previos y posteriores al golpe militar que sacudió el norte de África. Tetuán y Larache 1936 es una novela cargada de conspiraciones, intrigas políticas y tensiones militares, un thriller histórico en el que desfilan figuras como Franco, Hitler, Beigbeder o Abdelkader Torres.

Más allá de revelar los entresijos de un episodio clave de la Guerra Civil, esta obra nos lanza una pregunta inquietante: cuando el destino se escribe con pólvora y traición, ¿hasta dónde pueden llegar la lealtad y los principios?

» Luis María Cazorla

NOVELA HISTÓRICA • Novela Histórica • Editorial Almuzara



Luis María Cazorla, abogado del Estado, letrado de las Cortes Generales, catedrático y académico, es autor de numerosos libros y artículos jurídicos. Ha ocupado importantes cargos tanto en el sector público como en el privado, entre ellos el de secretario general del Congreso de los Diputados. En el ámbito de la novela histórica, ha publicado varias obras con la editorial Almuzara. Entre ellas destacan La ciudad del Lucus y El general Silvestre y la sombra del Raisuni, que, junto con Las semillas de Annual, conforman una trilogía novelística centrada en Ceuta, Melilla y el Protectorado español en Marruecos. Posteriormente, ha publicado La bahía de Venus, La rebelión del general Sanjurjo, Melilla, 1936 y Pasión tardía.



Thema: FV 978-84-10527-35-5 456 páginas Rústica con solapas 15 x 23 x 2.9 cm · 586 g PVP: 25.95 €